

## Überregionales Fachwartetreffen 2017 in Heidelberg

Am Samstag, den 16. September, fand das überregionale Treffen der LOGL-Fachwarte bei schönstem Spätsommerwetter auf dem Gelände der Staatlichen Lehr- und Versuchsanstalt für Gartenbau (LVG) in Heidelberg statt. Rund 120 LOGL-Geprüfte Obst- und Gartenfachwarte folgten der Einladung zum Treffen, das sowohl von der LVG als auch vom Kreisverband für Obstbau, Garten und Landschaft Heidelberg und den Fachwarten für Obst und Garten Rhein-Neckar e.V. bestens organisiert war. Für diese Unterstützung bedankt sich der LOGL ganz herzlich! Tolle Vorträge und Führungen gab es unter anderem zu Themen wie „Anbau von Herbst- und Wintergemüse“, „Bewässerung im Hausgarten“ oder „Blüten- und Bestäuberpflanzen für Balkon und Terrasse“. Bei einem leckeren Imbiss, bewirte von den Fachwarten für Obst und Garten Rhein-Neckar e.V., gab es genügend Gelegenheit für Austausch und Fachgespräche. Eine rundum gelungene Veranstaltung, die zeigte, dass auch klassische Gartenthemen neben dem Obstbau ihre Berechtigung haben.